

Zeitschrift:	Revue économique franco-suisse
Herausgeber:	Chambre de commerce suisse en France
Band:	14 (1934)
Heft:	3
Rubrik:	La Foire du Massif central à Clermont-Ferrand : 1 au 15 juillet 1934

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA FOIRE DE L'EST A NANCY

du 12 au 29 Juillet 1934

Comme ses brillantes devancières, elle est impatiemment attendue, non seulement par les exposants, mais aussi par les centaines de milliers de visiteurs qui cette fois encore, en viendront admirer les richesses.

Placée au centre de la Ville, sous les hautes frondaisons du Cours Léopold, magnifique promenade, elle occupera cette année une superficie de six hectares.

Le nombre des pavillons a été augmenté pour permettre de donner satisfaction aux nombreuses demandes de participation.

En dehors des sections normales qui participent tous les ans à la Foire-Exposition, il y aura en 1934, un nouveau hall, réservé spécialement à la Section des Textiles.

Une grande Manifestation des Bois de France,

organisée par la Fédération des Bois de France et la Direction Générale des Eaux et Forêts attirera sûrement un grand nombre de visiteurs.

A cette occasion, un Congrès National du Bois de feu et du Charbon de Bois est prévu à Nancy, pour les 24, 25 et 26 juillet prochains.

Un pavillon de Chasse et Pêche contenant des animaux vivants, représentant la faune de la région, ainsi que les diverses variétés de poissons sera certainement un centre attracif de premier plan.

Nul doute qu'un immense succès couronnera l'effort des dirigeants de cette belle manifestation.

Pour tous renseignements, s'adresser : Société des Expositions de Nancy, 55, rue des Dominicains, Nancy, Téléphone 54-97.

La Foire du Massif Central à Clermont-Ferrand

1^{er} au 15 Juillet 1934

« Le Grand Marché de l'Auvergne » a remporté en 1933 un succès triomphal. Favorisée par un temps splendide, la Foire de Juillet à Clermont-Ferrand a attiré plus que jamais les grandes affluences. Chaque jour, une manifestation spéciale, intéressant une nouvelle branche de l'activité économique, rassemblait un important contingent d'acheteurs. Certaines « Journées » resteront gravées dans les annales de la 17^e Région Economique par l'intérêt qu'elles ont suscité.

Cette année encore, de grandes « Journées » populaires amèneront des foules innombrables à Clermont-Ferrand. Citons entre autres la Journée d'Inauguration, coïncidant avec l'important Congrès des Fédérations Agricoles Centre-Sud; la « Journée du Mazout », la « Journée de la Moto-

culture », la « Journée des Transports et du Tourisme », etc...

D'année en année, le chiffre des affaires traitées à la Foire de Clermont-Ferrand augmente, et 1933 marque en particulier un progrès très important. Nous pouvons dire que l'empressement des Exposants à se faire inscrire pour participer à la quatrième Foire-Exposition du Massif Central est plus marqué que lors des années précédentes; certains groupes sont déjà complets, ou presque. Pour les producteurs et fabricants de tous pays, *exposer à Clermont-Ferrand est une excellente affaire*. Bien avisés ceux qui envoient dès maintenant leur adhésion au Secrétariat Général, 11, rue de Ceyrat.

LA FOIRE D'ANNECY

du 27 Mai au 3 Juin 1934

Annecy - Ville nouvelle

Reconnaitrait-il sa petite ville si calme de jadis l'Annécien qui, après trente ans d'absence, débarquerait un soir sur la place de la Gare? La radiation des hauts lampadaires blanchit les somptueuses façades d'édifices de beau style qui ceinturent un square fleuri. De larges rues s'ouvrent où circule la foule se hâtant vers le décor illuminé de l'admirable Pâquier.

Les anciens quartiers ont toujours leur physionomie pittoresque, qui charme l'artiste et l'historien : toutefois assainis par le pressant souci des exigences de l'hygiène, ils conservent l'exquise saveur des temps révolus où la vie annécienne privée ou publique s'est déroulée.

Les agglomérations s'étendent vers la région des usines autour desquelles s'élèvent de jolies et confortables maisons ouvrières entourées de jardins.

Plus loin essaiment des villas dans lesquelles la note d'élégance s'est heureusement alliée avec le caractère régional des constructions et qui finissent par se resserrer en un nouveau groupement urbain.

Il faut louer les bons artisans de l'œuvre accomplie, tout le concours d'intelligence et d'aptitudes diverses mises au service d'un patriotisme local bien compris et au premier rang l'essor im-